

# Encore les soucoupes volantes !

Londres, 1<sup>er</sup>. — Un pilote de la B.O.A.C., le capitaine James Howard, chevronné de l'Atlantique qu'il a franchi 265 fois, a déclaré Mercredi en arrivant à New-York, que pendant dix-huit minutes, il avait été accompagné au cours de sa traversée par d'étranges machines volantes. L'événement s'est produit alors que son stratocruiser se trouvait à environ 270 kilomètres (soit environ 170 miles) de l'écale de Goose Bay, à Terre-Neuve, à une altitude de 5.700 mètres environ (soit à peu près 18.500 pieds). Le bizarre cortège, qui se trouvait à une distance de plusieurs kilomètres, avançait à la même vitesse que le stratocruiser et était composé d'un grand appareil qui paraissait changer continuellement de forme et de six objets plus petits.

Les onze membres de l'équipage et les 51 passagers de l'appareil ont également été témoins du fait. Les experts se sont emparés de l'affaire.